

**ACADEMIA NACIONAL
DE MEDICINA**

**RESUMEN DEL
INFORME
ECONÓMICO**

AÑO 2012-2013

RESUMEN DEL INFORME ECONOMICO AÑO 2012-2013

Preparado por Dr. Gustavo F. Gonzales, Tesorero

El periodo de la Junta Directiva 2012-2013 estuvo bajo la dirección de dos Presidentes, el AN Dr. Alberto Perales Cabrera (2012) y el Académico de Número, el Dr. Roger Guerra-García (2013).

Este período se ha caracterizado por una intensa actividad de la Academia que evidentemente ha significado de la necesidad de tener mayores ingresos económicos.

La economía de la Academia Nacional de Medicina de acuerdo a lo que estipula la Carta Magna y el Reglamento de la ANM se realiza a través del Tesorero que para el periodo 2012-2013 fue elegido el AN. Dr. Gustavo F. Gonzales, como parte de la Junta Directiva; igualmente el Comité de Economía estuvo a cargo en el período en mención el AN Dr. Miguel Sánchez Palacios.

Los ingresos con que cuenta la ANM proceden de las cuotas de los miembros tanto asociados, de número como correspondientes, del Ministerio de Salud, del Colegio Médico, de ALAFARPE, de donaciones, y de aporte del Comité de Damas.

En el 2012, se tuvieron potencialmente los siguientes aportantes:

1. ACADÉMICOS ASOCIADOS: 31 APORTANTES
2. ACADÉMICOS DE NUMERO: 30 APORTANTES
3. ACADÉMICOS CORRESPONDIENTES 6 APORTANTES
4. ACADÉMICOS NUEVOS Y PROMOCIONADOS (12)

El Comité de Damas ha continuado colaborando con la Academia gracias a sus actividades sociales. Ha tenido importante rol de apoyo en las Tertulias realizadas los sábados en la Casa de Osambela.

La Academia cuenta con el siguiente personal:

Sra. Estela Soller Gonzales, Secretaria Administrativa

Srta. Rosario Juárez Amado, se ha colocado en planilla y formalizado de esta manera a nuestro personal. En la Casa Osambela se dispone de los servicios profesionales de la Sra. Sara Aliaga, Bibliotecaria, quien apoya por algunas horas a la semana. Igualmente se tiene pago mensual por actividad de servicios profesionales al Contador Juan Carlos Reátegui Zevallos quien lleva la contabilidad y a la Srta. Leonor Tenorio quien se encarga de actualizar la página web de la Academia. También se ha dispuesto el contrato de los servicios legales de una firma de abogados para la preparación del Estatuto de la ANM que permita su registro público. El compromiso con dicha firma es luego del adelanto completar el pago luego del Registro de los Estatutos ante la SUNARP.

En este período se han realizado dos actividades importantes como el Congreso Nacional de la ANM realizado en Arequipa en Agosto del 2013, y el Conmemoración del Congreso Internacional de Medicina realizado en Lima en Noviembre del 2013.

Por primera vez se ha realizado una sesión de Junta Directiva en provincia, la cual ocurrió en Arequipa en agosto del 2013 gracias al apoyo del MINSA, que permitió pago de viaje y estadía de los miembros de la Junta Directiva.

En 2013 también se ha podido desarrollar en forma experimental un video conferencia realizado de la sesión sobre Alzheimer y que pudo ser visualizada en Arequipa en directo. Entre 2012 y 2013 varios de nuestros Académicos de Número han pasado a la categoría de Académicos Eméritos según lo estipula el Estatuto de la ANM. Ello determina que dejan de pagar cuotas anuales.

En el 2013 se tuvieron los siguientes aportantes:

1. ACADÉMICOS ASOCIADOS: 30 APORTANTES
2. ACADÉMICOS DE NUMERO: 27 APORTANTES
3. ACADÉMICOS CORRESPONDIENTES: 3 APORTANTES
4. ACADÉMICOS NUEVOS Y PROMOCIONADOS (11)

COMENTARIOS FINALES

La mayor actividad de la ANM promovida por sus dos últimos Presidentes, Dr. Alberto Perales y Dr. Roger Guerra-García requería de mayores recursos. Esto ha sido posible por las gestiones en mejorar los ingresos, los cuales han sido otorgados gracias a los mayores aportes del CMP y del MINSA así como a la mayor recaudación por las incorporaciones y promociones de los asociados.

Deseo expresar mi agradecimiento a ambos Presidentes por el apoyo brindado para realizar las gestiones necesarias para conseguir estos apoyos, así como a toda la Junta Directiva que facilitó con sus acuerdos el poder lograr que estos incrementos en los ingresos de la ANM se lleven a la realidad.

La nueva Junta Directiva presidida por el Dr. Patrick Wagner inicia su actividad contando ya con la aprobación de los fondos del Ministerio de Salud, para el año 2014, que le permitirá continuar con la intensa actividad que se ha desarrollado durante la gestión de los Dres. Alberto Perales y Roger Guerra-García, Presidentes durante el bienio 2012-2013.